



allcarTuning
chip & eco tuning vom profi



Wann: Sonntag 30. Juni 2013
Wo: Naas b. Weiz
Beginn: Training: ab 9:00 Uhr
Rennen: ab 13:00 Uhr
Veranstalter: WRC Wiedenhofer Rallye Car
Infos:
Mobil: 0664/3830656
Homepage:
www.team-wrc.com oder www.bergrallye.at

6. Lauf zum allcarTuning Bergrallyecup in Naas b. Weiz



Zwei Premieren beim allcarTuning Bergrallyecup in Naas b. Weiz

Mit dem 6. Lauf der heurigen Saison in Naas b. Weiz geht der allcarTuning Bergrallyecup 2013 in seine zweite Saisonhälfte.

Neben spektakulärer Rennaction gibt es auch die Premiere 2er Piloten die mit ihren Autos zum ersten mal beim Bergrallyecup an den Start gehen werden.

Zum einen ist das Erich ALTHUBER aus Salzburg der mit einem 600 PS starken Mitsubishi Colt von dem es weltweit nur 5 Stück gibt den Asphalt zum glühen bringen wird und zum anderen Rallyepilot Wolfgang SCHMOLLNGRBER NÖ. Chef von Race Rent Austria der einen Mazda 323 RS Turbo direkt von der Schneebergallye an den Start bringen wird. Neben der kompletten Bergrallyeelite dürfen natürlich die Lokalmatadore nicht fehlen. Das sind vor allem die drei Piloten vom Veranstalterteam WRC Wiedenhofer Rallye Car Team Stefan WIEDENHOFER, Andreas WIEDENHOFER und Reinhard SCHLEGL.



Stefan WIEDENHOFER konzentriert sich heuer ausschließlich auf den allcarTuning Bergrallyecup bzw. ÖM Bergstaatsmeisterschaft. Der Mitsubishi EVO IX R4 Pilot schließt aber den einen oder anderen Rundstreckenstart nicht ganz aus. „Mir taugt der Kampf Mann gegen Mann, da gibt's schon den einen oder anderen Lackaustausch“ so

WIEDENHOFER, „aber der Bergrennsport hat Vorrang“.



Andreas WIEDENHOFER startet mit seinem Mazda 323 GTR in der hubraumstärksten Allradklasse. Er liegt derzeit mit 22 Pkt. und Sichtkontakt auf die Top drei Plätze auch dem sechsten Rang.

Für den dritten Fahrer im Team Reinhard SCHLEGL Subaru Impreza WRX STI ist Naas b. Weiz die Premiere in der heurigen Saison in dieser Rennserie. „Ich hab mir einiges vorgenommen, ich hoffe ich kann das im Rennen umsetzen.“

Ein Starterfeld vom feinsten ist garantiert und das die Action nicht zu kurz kommt sorgt die neben Pöllauberg längste Strecke im Kalender allemal.

Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Presse allcarTuning Bergrallyecup

24.06.2013